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Депутаты Законодательного Собрания Санкт-Петербурга
обратились к Главкому РФ В.Путину с предложением о
сохранении "Авроры" как  корабля номер один.
  Законодательное собрание Санкт-Петербурга обратилось к верховному
главнокомандующему вооруженными силами РФ Владимиру Путину с просьбой
вернуть на «Аврору» боевой экипаж.     

Автором обращения стал единорос Андрей Васильев. По его словам, «Аврора»
по-прежнему является частью военно-морского флота России и сохраняет статус
корабля номер один. Васильев посетовал на то, что в отсутствие экипажа корабль не
могут посещать туристы вне экскурсионных групп.

  

Инициативу партии власти поддержали коммунисты. Лидер фракции КПРФ Владимир
Дмитриев напомнил, что крейсер является не только символом Октябрьской революции,
но и единственным сохранившимся до наших дней боевым кораблем императорского
флота Российской империи, также защищавшим Ленинград во время блокады. Он также
входит в мировую ассоциацию коралей-музеев.

  

Обращение к Путину по поводу «Авроры» было одобрено большинством голосов.

  

Боевой экипаж крейсера был сокращен в 2010 году. 1 декабря 2010 года «Аврора» была
выведена из состава Военно-морского флота РФ и переведена на баланс
Военно-морского музея.
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